## COURIER

## Spendenlauf brachte 2160 Euro

Jugendrotkreuz organisierte Benefizaktion für Klinik-Clowns und Café Nimmersatt.



NEUMÜNSTER | "Warum machen wir so etwas nicht selbst?" Das fragten sich Ramona Zielke (16) und Melina Stübs (20), als sie 2017 bei einem großen Sponsorenlauf mitgemacht hatten. Mit der Hilfe des Jugendrotkreuzes, bei dem die zwei Mitglied sind, wurde aus der Idee dann Wirklichkeit: Am Sonnabend startete der erste Spendenlauf des Jugendrotkreuzes in Rencks Park. Insgesamt kamen von den 20 großen und kleinen Sportlern 2160 Euro zusammen.

Nach Abzug der Kosten für die Veranstaltung geht je eine Hälfte an die Klinikclowns des Friedrich-Ebert-Krankenhauses und an das Café Nimmersatt (DRK), das an der Vicelinschule und der Mühlenhofschule Kinder mit gesundem Frühstück versorgt. "Uns war es wichtig, dass mit dem Geld Kindern in der Stadt geholfen wird", erklärte Ramona Zielke. Die Idee kam gut an bei den Firmen vor Ort, denn bereits im Vorfeld haben 21 Unternehmen aus Neumünster den Spendentopf gefüllt. Durch die Läufer kamen 420 Euro zusammen.

Autor: Alexandra Bury